

Investir pour faire émerger un grand festival de musiques actuelles dans le Sud Vaucluse

Terre de festivals, le Vaucluse est riche de très grands rendez-vous internationaux, comme le Festival d'Avignon ou les Chorégies d'Orange.

Si le Sud du département compte de nombreuses manifestations estivales de qualité, aucune ne leur est aujourd'hui comparable, de par son ampleur ou son rayonnement.



Le Département souhaite favoriser l'émergence d'un grand festival de plein-air consacré aux musiques actuelles, de nature à attirer plusieurs dizaines de milliers de spectateurs.

Le Département va encourager la mutualisation des énergies et des compétences des acteurs locaux intervenant déjà sur le territoire.

Il s'agit de dupliquer - sur un projet très différent et avec des structures différentes - la méthode qui a parfaitement fonctionné avec le Centre dramatique des villages du Haut-Vaucluse.

A savoir l'union de deux structures, Éclats de scène et Les Nuits de l'enclave.

Le soutien de l'État et de la Région Sud sera naturellement sollicité.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09